



# HUELLAS

## \* Como encontrarnos por dentro (I).

Ultimamente un obstáculo no es sólo un obstáculo, sino una irremediable incredulidad en nosotros mismos. A veces creemos en la felicidad como algo importante y no sabemos definir lo que verdaderamente es este estado de ánimo. El placer puede ser quizás algo abstracto donde detrás de cada mínima cosa se puede encontrar lo satisfactorio. Descubrir va más allá de mínimos esfuerzos dónde lo máximo no está en lo descubierto, sino en el tímido afán de encontrar lo que realmente andamos buscando.

Yo, por ejemplo, descubrí recientemente el placer que me dá sentarme a mirar la bahía, luego desaparecer en "las 4 estaciones" de Vivaldi y retornar con un viejo film en la cinemateca. Muy pocas personas se conocen por dentro. Sabemos que dentro de nuestro cuerpo existen órganos: riñones, hígado, etc; pero olvidamos que también existen intensiones, sentimientos, metas, prejuicios, vicios y, una gran necesidad por identificarnos ante los demás.

En la vida existen muchos tipos de personas, muchas maneras de pensar, palabras, cosas, y entonces ¿por qué no muchas formas de amar?. Amar la literatura, amar la música, un concepto, una persona. Amar simplemente es amar sin calificativos. Podemos amar lo imposible, lo absurdo, todo lo que existe es factible de amarse. Desapareciendo en lo que somos y no sabemos, en lo que somos y no creemos, en lo que somos y le tememos, encontraremos como dijera Alejo Carpentier "Lo real maravilloso" de cada cosa y a cada paso.

## \*SIDA. "Ventana de Alerta".

Para nosotros, los que somos diferentes, se nos hace sumamente importante encontrar lo real y lo maravilloso en uno mismo, saber que somos el reflejo del espejo que día a día nos perfecciona desde dentro, que nos hace libres de trabas y prejuicios, fobias de todo tipo, que nos transforma en un ser cotidiano en busca de lo extraordinario. Intentemos a partir de hoy conocernos por dentro, hasta donde somos capaces de entregar, necesitar, defender, amar. /Yo misma.

Queridos, "olfateamos" a nivel de la Capital un relajamiento para con el uso del condón y la práctica del sexo seguro en sentido general. No tentar al peligro sigue siendo la divisa más importante para preservar la vida. ¡Hagamos el amor en los tiempos del Sida siempre protegidos. ¡No lo olvides!!.

\* APRETADITAS. Salimos en tirada mensual a partir de este mes. Besitos a la Reina para Circuba, Roly (telefónico), David (amiguito de Coqui), Lino, Ricardito, Ballester y otras; pullitas para Palmera y saluditos para la jine Leonor La Honoris Causa de la Habana de sus agradecidos alumnos D, N, I, O, L, y demás, ojalá que la historia amorosa no se te repita, carifito. Mi colega -la Mulata- quiere a partir de éste, recomendarles una serie de lecturas que son una monada, empezamos con "Memorias de Adriano" (1951) de Margarita Yourcenar (1903-1987); entre col, la historia de un romance homosexual... ¡no se la pierdan!. Sigue la perrísima de Almodóvar en el Gran Teatro de la Habana. ¡Aleluya! borrarón a Fresa del Fayret, nos vemos en las filas que ya saben, a la derecha y por las fiestas de ambiente para gays del sábado noche pues, ¡yo si soy un gay que goza su condición! y como dice mi amiguito Joaquín "a mí me hacen el homenaje en la cama y en la calle también", la mulata quiere que ponga que soy más rollo que película, ¡envidiosa! tenía que ser tuerca!. Especie mía, entérate, Pablito Milanés en su último concierto nos dedicó una lindísima canción ¡Regio cariffo!. ¿A qué ustedes ya usan del lenguaje de los pañuelos para el contacto callejero? si lo llevas hacia tu izquierda del pantalón ¡activo!., a tu derecha, pasivo; otra cosa son los colores que dicen de tus preferencias sexuales, pero eso y mucho chanchullo adicional en el próximo boletín. El pto de al lado se derrite leyéndonos ¿será posible? ¡qué manera de gustarle apretaditas caballerías! Escribimos con amor para todos los homosexuales de Cuba. ¡Qué las flores de Abril nos embriaguen de su perfume y belleza y, que no seamos tan pendejos para tolerarnos los unos a los otros!!; Cuidate, cuidense, cuidémonos!. Colectivo de Redacción Huellas.